



**Les écoles primaires de Planfoy et du Guizay ont participé à un projet école-collège proposé par Mesdames Tassin (allemand), Fernandes (portugais) et Combe (italien) autour du thème de Carnaval.**

Dans le cadre de la liaison école-collège, Mesdames Tassin, Fernandes et Combe ont travaillé avec les écoles du Guizay à Saint-Etienne et de Planfoy autour du thème de Carnaval. Les élèves, par groupes, ont pu découvrir les Carnavals typiques de l'Allemagne, du Brésil, ou encore de l'Italie et apprendre une chanson/poésie en langue étrangère.

Vous trouverez ici la comptine en **allemand** :

<https://www.youtube.com/watch?v=DDu5n9-ZkRE>

Vous trouverez ici la chanson en **portugais** :

<https://www.youtube.com/watch?v=q4vVOu6EOXo>

Vous trouverez ici la poésie en **italien** :

<http://www.youtube.com/watch?v=q5IHypvZ--s>